

# Le Groupe Willy Naessens renforce sa présence sur le marché luxembourgeois.



Ce jeudi 28 août, la première colonne d'une unité de production ultramoderne dédiée aux dalles de sol en

béton précontraint a été posée sur le site de l'ancienne société FB Groupe à Schifflange. FB Groupe Luxembourg a été rachetée en 2023 par le Groupe Willy Naessens, portant ainsi à 12 le nombre total d'usines de préfabrication en béton au sein du groupe.

Peu après cette acquisition, le besoin d'un outil de production plus grand et plus performant s'est rapidement fait sentir. La nouvelle installation disposera d'une capacité de production de 330.000 m<sup>2</sup> de prédalles précontraintes par an, destinées aux marchés luxembourgeois, français et belge. La mise en service de l'usine est prévue pour avril 2026.

Parallèlement, le nom FB Groupe disparaît pour faire place à une nouvelle identité. C'est avec fierté que nous dévoilons aujourd'hui le nouveau nom, CONCRELUX. Le département construction du Groupe Willy Naessens consolide également sa présence au Grand-Duché. Avec la création de Willy Naessens Bâtiments Industriels Luxembourg, toutes les activités de construction industrielle du groupe sont désormais regroupées au sein d'une entité locale indépendante.

Dès à présent, tous les chantiers luxembourgeois seront donc suivis directement depuis le Luxembourg.

À travers ces développements, le Groupe Willy Naessens ambitionne de devenir un acteur incontournable

tant dans le domaine de la préfabrication en béton que dans celui de la construction industrielle au Luxembourg. Les investissements importants actuellement en cours soulignent cette volonté claire de s'ancrer durablement sur le marché luxembourgeois